

#SÜD-OST 12. Juli 2021

# DGB-Kreisverband Harz neu konstituiert

Für den DGB Kreisverband Harz fand Ende Juni die konstituierende Sitzung für die kommenden vier Jahre statt. Es wurde ein neuer Vorstand gewählt. Horst Otto, Mitglied der ver.di, ist neuer Vorsitzender. Als stellvertretender Vorsitzender wurde das Mitglied der NGG, Alexander Pretzien, gewählt. Wolfgang Günther vertritt die EVG im DGB-Kreisverband Harz.



Der neue DGB-Kreisverband (von links): Alexander Pretzien, Horst Otto, Ilona Lorenz, Wolfgang Günther, Bernd Just, Katrin Skirlo und Kjell Gatzlaff

Die Mitglieder des Kreisverbandes sind gewerkschaftliche Ansprechpartner für Kolleginnen und Kollegen vor Ort, für Gewerkschaftsmitglieder und für solche, die es werden wollen!

Ziel des Kreisverbandes ist weiterhin Präsenz in der Fläche zu zeigen und gewerkschaftliche Themen auch auf kommunaler Ebene mit einzubringen. Ein Schwerpunkt ist unter anderem die Tarifbindung von Beschäftigten zu

erhöhen. „Mit einem Tarifvertrag können höhere Gehälter, mehr Urlaubstage und auch flexiblere Arbeitszeiten für Beschäftigte durchgesetzt werden. Hierfür wollen wir auch in Zukunft eintreten,“ so Horst Otto, der neue Vorsitzende des KV Harz.

Eine weitere Kernforderung ist eine gerechte Rente. Hier fordert Horst Otto einen Kurswechsel. „Das gesetzliche Rentenniveau muss stabilisiert und angehoben werden. Die Rente muss zum Leben reichen. Auch mit kleineren Renten muss eine gesellschaftliche Teilhabe möglich sein“.

Weitere Forderungen sind der gesellschaftliche Zusammenhalt und eine sozialverträgliche und ökologische Verkehrswende. Dafür braucht es umfangreiche Investitionen in die Zukunft.

Der neue Kreisverband wird im sogenannten Zukunftsdialog eine gesellschaftliche Debatte in Form von Informationsständen, Aktionstagen und Diskussionsrunden führen.

Wir, der EVG Landesverbandsvorstand Sachsen-Anhalt, gratulieren den Mitgliedern des DGB-Kreisverbands Harz ganz herzlich zur Wahl. Wir wünschen dem neuen DGB Team für die anstehenden Aufgaben alles Gute und immer eine glückliche Hand bei den anstehenden Entscheidungen!